

📍 **LES PIEUX.** Collège le Castillon

Première promotion de la section foot



→ La première promotion de la section football du collège Le Castillon.

UNE SECTION FOOTBALL a été créée au collège Le Castillon. Elle a été mise en place à la rentrée scolaire, mais elle a été présentée officiellement il y a quelques jours. Vingt-et-un garçons et deux filles, élèves des classes de 6^e et 5^e, la composent.

Pendant le temps scolaire, mais en dehors des heures de cours classiques, les jeunes footballeurs sont encadrés par Anthony Prunier, entraîneur di-

plômé de l'USOC. Il sera bientôt rejoint par Élise Pépin, elle aussi diplômée.

Le président du club de foot, Patrice Prod'homme, le conseiller technique de ligue de Normandie, Stéphane Pillard, ainsi que la principale du collège, Claire Choquet, se sont réjouis de ce partenariat. La principale a d'ailleurs souligné que cette nouvelle section a développé auprès des jeunes les valeurs d'entraide et de soli-

darité. Pour preuve, la tombola qu'ils ont organisée pour pouvoir se payer les équipements nécessaires. Elle a rapporté 950 €.

Si vous voulez en faire partie...

La section va être ouverte l'an prochain aux élèves de 4^e, mais aussi aux enfants de CM2. Pour candidater, il faut tout d'abord être licencié à un club

de football. Ensuite, le nombre de place étant limité, des tests sont effectués. Le physique, c'est une chose, mais il faut également posséder des aptitudes morales, et le bulletin scolaire est également pris en compte.

Le football, grâce à l'USOC, qui compte 350 licenciés, se porte bien sur les Pieux, et nul doute que la création de cette « école de football » va dynamiser un peu plus ce bel élan sportif.